

Epidemia de cólera en Yemen ha causado más de dos mil muertos



Nueva York, 27 sep (RHC) La epidemia de cólera en Yemen ha causado dos mil 100 fallecidos y más de 740 mil casos sospechosos.

La Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU informó que los datos incluyen reportes emitidos hasta el día 25 en ese país donde la continuidad del conflicto entre el gobierno y los rebeldes huti complican la atención a la crisis humanitaria.

En un comunicado, la agencia especializada puntualizó que la situación sigue tensa en el terreno, y los niños representan más de la mitad de los casos de cólera.

Asimismo precisó que se activaron en suelo yemenita 250 centros para el tratamiento a la enfermedad y entrenado a 600 trabajadores de la salud para enfrentar el brote.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142682-epidemia-de-colera-en-yemen-ha-causado-mas-de-dos-mil-muertos>



Radio Habana Cuba